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PODER LEGISI,ATIVO
CÂMARA Df, VERADORES Df RIACHÁO DO DANTAS

ATA N. I.703 SESSÃO ORDINÁRh DA CÂNIARA LIT]NICIPAL DE R]/\(.HÀO
DO DANTAS. REAI,IZADA NO DIA I6 DE FEVERI,]IRO DE 2023.

Aos dezesseis dias de fevereiro de dois mil e vinte e lrês, às l7:00 horas no plctiario

Deputado Horácio Dantes de Goes, da Câmara Municipal de Riachâo ilo [)anta. sitire.i

na Trav. Frei Idelfonso, SÂ',1, reuniram-se os senhoÍes rereadores, sobr('a presidrinria dô

Presidente José Robério Rodrigtres dos Sanlos, ptesentes tts Yet catlores Josó Robérirl

Rodrigues dos Santos, Marcelo Barhosa Rorlrigues, lvaniklo l\Íatedo dos Santos,

André Souza Lopes de Almeida, Maria Luciene de Jesus Dlntas' Josenilton {raúrjo

da Conceiçio, Tarcisio Almeida Figueiredo, José Matos do Nascimento Filho. Josó

Edson de Almeida e Albertino Franco Souza (10). Auscntc Suzana }lcnezcs Viarrrr

(01), Constatada e existência de número legal, o Sr Presidente deoiarou aberta a Scssào

PEOIIENO EXPI]D ENTE

lndicação Ol/2023. Projeto Decreto Legislativo 0I/l0ll

GRAND E EXPEDIENTE

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: Iarcelo Bârbosâ Rodrigucs. inrcia

saudando o Sr. hesidente, os demais colegas veÍead(rres, o público presente e aos (lur

acompanham pelas redes sociais, deseja a todos os colegas Lttlt bottr trabalho t)() ll(lv()

biênio que se inicia, deseja um bonr trabalho atodos os funcionários da casa, parabenizou

o municipio pela realização do Riachão folia. estendendo ao vereador Alberttno }'rancr>

idealizador do evento e a chiquinho Boaventura Íündador, agradcccu a Pret'citura por'

todo apoio, citou inauguração da praça do povoado tsonfim, da quadra de esport' iii
Tanque Novo, agradeceu ao progÍama Conta pra mim peia oportunidade e parai;cnizcti

Ane Lisboa pelo seu aniversário, pediu apoio dos coiegas para redução do recesso'

requeÍeu ao Poder Executivo l\{unicipal implantaçâo da aula de zumba no povoado

Curralinho, cita continuar aliaclo da Prefeira Simone, sem tleixat'de tàzer as cobratrças .'

mostrando o que de bom o ExeCutivo faz pelo povo e ôt)ceÍra o seu pt onttnciartle nto

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador Ivan Macedo dos Santos, inicia <ian(lt''

as boas vindas. registÍa a presença do ex-presidente da Câmara Pedro da Lagoa, enl n()nlr-

dele agradece a presençâ de todos da plateia, aos que acompanham pelas redes srlciais.

deseja um bom trabalho ao Presidente, pede respeito ao reginrento interno tla casa ç

encerra o seu pronuncianrento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador André Souza Lopes de Almeida. rnicra

saudandO o Sr. Presidente. os demais colegas vereadores. os tiincionàrios cla casa. o
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uquadra em Tanq ue Novo, agradece a Prefeita e a Secreiari
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púbtico presente e o das ledes sociais, pede qtte DeLts aben.'
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PODER LEGISLATI!'O
CÂMARA DE VERADORES DE RIA(.HÃO DO I)-{\T\S

o calçamento da Rua Antônio Marques, deseja boa sorte ao Governador eleito. parabeniza

ao vereador AlbeÍino pelo Riachão folia, parabeniza Luciano Gires poÍ estar à Íiente da

Deso, pede ao Sr. Presidente que a paz reine na casa e êncerra o seu pronuncial)tetlto

O próximo a fazer o uso da tribuna é a vereadora Maria Luciene de Jesus Dantas, inicie

desejando boa tarde a todos, cumprimenta a mesa no nome do vereador Marceltl, ,'rs

demais colegas vereadores, o público presenle e o das redes soçiais, os fi:ncicrnários da

casa" deseja um bom retorno aos trabalhos, deseja a rnesa rnuita sabedoria, pede que haia

respeito ao regimento, pede que Deus abençoe a todos e encerra o seu pronunciatnento

O próümo a fazer o uso da tribuna é o vereâdoÍ Jo§é Matos do Nascimento Filho. inicia

desejando boa tarde a todos, saudando o Sr. Presidente. os demais colegas vereadores. rr

público das redes sociais e o público presente, deseja boas vindas. que pttssanr làzer tlnr

trabalho melhor par.r o povo, cita que ajuventude de Riachão terüa nlais oporlunidade.

que a gestão precisa facilitar mais as coisas, cita que o Executivo e o Legislativo se somern

com a juventude, pede que a Prefeita corra atrás dc parccrias. diz quc precisa melhorar a

visão politica" cita a cerimônia de inauguração da quadra esportiva de Tanque \ovo que

não foi citado os nomes do vereador e do Presidente que eslavanl presentes, agradece a

lodos e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador Josenilton Araújo da Conceiçâo. inicia

saudando o Sr. Prcsidente, os demais colegas vereadorcs. o público prescnte e o público

das redes sociais, deseja boa sorte nesse novo biênio, se solidariza aos Lagarlenses do

povoado Crioulo pelo falecimento do ex-vereador Gidelson. parabeniza o governador

eleito, pede a Luciano Góes que resolva o problema da Deso em Riachão. parabeniza ao

vereador Albertino pelo Riachão folia, cita o requerimento pedido, agradece ao Secretárit.r

de Obras, parabeniza a gestáo em nome da PreÍ'eita Simone, deseja sone e paciência ;.rara

não vir a cometer os erros que foram cometidos, diz que não adianta ser bom no

argumento e fraco no exemplo, deseja feliz carnaval e encerra o seu pronunciamento

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador Albertino Franco Souza. inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público pÍesente e o pÚblico

das redes sociais, os funcionários da casa, parabeniza a mesa tla casa e deseia Lrn t'eliz

biênio de paz e prospeÍidade em norne da Preleita Sintone, cita o Riachão folia que foi

realizado no fim de semana e que em meio as diÍiculdades conseguiu alguns parceiros.

agtadece a Prefeitura^ agradece ao Prefeito de Tomar de Geru. ao Prefeito de'l'obias

Barreto, a Givaldo Barreto Costa" ao senhor José de Alvino. ao Deputado Luciano Bispo.

a Deputada Maisa MitidieÍi, a Polícia Militar do h.stado de Sergipe, a Secretarra

Municipal de Saude, a equipe do DST. a todos os Riachàoenses e visitanles qur'

participaram da festa, a banda Nairê. a todo o comércio lotal, cita ue visitou o Shopping
iano Góes por estar àSul que está em fase de acabamento da estnttura. parabeniza

(

frente da Deso, deseja que a casa possa colaborar cont o Elceir se solid a
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do Pastor Euquias pelo acidente sofiido que vitimou sua esposa e filho e encera o seu

pronunciamento.

O próximo a fazeÍ o uso da tribuna é o vereador Tarcísio Almeida Figueiredo. inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o púbiico das redes sociais e o
público presentg se solidariza ao Pastor Euquias pelo acidente sofrido, se solidariza a

família de Nininha e seu Jonas que faleceram vitimas <lo cânceÍ, se solidaria a tàmilia do
ex-veÍeador do Município de Lagarto Gidelson pelo seu làlecimento. parabeniza o
vereador Albertino pelo Riachão folia, cita a mudança do recesso citada pelo vereador
Marcelo, diz que usou o recesso para visitar alguns órgàos do Estado. agradôce ao

Deputado Ibrain Monteiro por ter destinado a quantia dc cenr mil reais arravés da Açào
Social que está sendo distribuidos cestas básicas, diz que é preciso se unirem e deixar as

questões pessoais de lado, pede sabedoria a Deus para câda um e encerra o seu

pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador José Edson de Almeida. inicia saudandtr

o Sr. Presidentg os demais colegas vereadores, o público presente e o publico clas redes

sociais, os funcionários da casa, pede a Deus e Nossa Senhora do Amparo um ano de

2023 de muita paz e discernimento, diz que abrir os trabalhos rezando da mais conlono e

vontade para pedir a Deus para conduzir pelo lado do bem, parabeniza o Deputado
Gustinho Ribeiro pela passagem do seu aniversário, cita que a Pretbita não precisava vir
a casÍr como uma estrela maior para usar a ribuna que a cam teve o respeito de convidá-
la, cita a dotação orçamentaria para reforma de escolas que ainda não ttrram reformadas,
cita o fechamento de três escolas, elogia a praça do povoado Bonfinr. cira que a polrtica
é passageira, hoje é vereador amanhã pode não ser, como a Prcl'eita tambem, pcdc ao Sr.
Presidente que busque junto com os colegas o desenvolvimento, a paz e o equilibrio a

casa e enceÍTa o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador José Robério Rodrigues dos Santos.
inicia desejando boa noite a todos. agÍadecendo a Deus por mais uma oportunidade. pede
que a paz reine e que fagam o trabalho em prol de Riachâo do Dantas, saúda aos demais
colegas vereadoÍes, todo o público presente e o público das redes sociais, aos funcionários
da casa, cita a presença na inauguração da quadra de'l'anque Novo com o vereador José
Matos, que poÍ falta de elegância da Prefeita não Íbram registradas as presenÇas no
evento, cita a quadra do povoado Barro Preto que foi pedido pelo mesmo para a Deputada
Diná Almeida e quejá era pra ter sido entregue, diz que na oposição nào tcm polilicagenr.
tem trabalho e responsabilidade, se solidariza ao vereador Jose Matos pela lalta de
respeito, e o parabeniza pelo mérito da obra" cita o convite a Prefeita para o inicio dos
trabalhos da casa, quc cumpriu o devcr de convidá-la. r: o qu vai prcvalccer na casa é o
que fbr de direito e dever, e não os anseios de uma -cestôrÊ. c nda que o povo não quer

f

mais saber de mentiras e sim de ações. cita a reltrrma da Coronel Arivaldo I
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no povoado Tanque Novo que começou uma reforÍna no inicio do ano lelivo, sendo que

teve todo o recesso escolar para lazer e não Íili t'eita, se solidariza aos pais dos alunos

dessa escola, agÍadece a Deus pelo primeiro pronunciamento e enceÍra o scu

pronunciamento.

ORDEM DO DIA

Foram lidas as Comissões Permanentes: Comissão de Construção, Justiça e Redação

Final; Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, Comissão de Meio Anrbiente e

Desenvolvimentos Sustentáveisi Comissão de Educaçãot Comissão de Obras e Serv'iços

Públicos; Comissão de Saúdc; Comissão de Cultura. Esportes c Cidadania.

Não havendo mais nada na ordem do dia, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessàc' e

para constar lawou-se esla Ata a qual será assinada pelo Presidente. Vice-Presirlente e

demais Vereadores.

Sala de Sessões, l6 de Feverei de 202J
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